

La CAN à l'écoute des entreprises de son territoire

mercredi 1er août 2007, par [lpe](#)



La Communauté d'agglomération de Niort rencontrait le 30 novembre 2006 à Noron les entreprises et acteurs économiques du territoire sur une initiative de son Conseil de développement. Un moment d'échange ponctué de témoignages et de propositions pour développer l'économie sur ce territoire qui représente **28% de la population du département des Deux-Sèvres**

Essentiellement axé sur le secteur tertiaire (80% de la population active), le territoire couvert par la CAN regroupe 29 communes et sa surface est, paradoxalement, dominée à 75% par l'agriculture.

La réunion du 30 novembre, qui a rassemblé environ 250 chefs d'entreprises et acteurs économiques du niortais avait pour objectif de permettre des échanges et un contact plus direct entre l'établissement public et ses acteurs. Divers témoignages ont été entendus, et quelques remarques intéressantes, notamment : **Jean Pierre Rondeau** du Club des entrepreneurs du niortais "*le paysage n'est pas très clair pour le chef d'entreprise qui arrive dans le niortais et souhaite s'y établir*" ou encore **Lucien-Jean Lahousse** d'ECE "*les entreprises du territoire manquent d'ouverture à l'international*" et **Christian Boudoin** de LAURIGE "*on a failli aller s'installer en Vendée tellement il a été fastidieux de trouver un emplacement pour notre magasin*"...

Beaucoup d'idées ont été évoquées également, sur l'adéquation emploi/formation, sur le développement du crédit-bail immobilier pour les entreprises, sur le soutien aux opérations culturelles, la promotion du territoire...

Peu de questions directes et incisives de chefs d'entreprises, mais un premier contact qui aura permis aux acteurs d'un territoire de se rencontrer et de mieux se reconnaître. Une expérience sans nul doute à renouveler...